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Золотые и серебряные медали для Всесоюзной 
сельскохозяйственной выставки 1941 года

Монетный двор Наркомфина СССР досрочно выполнил заказ 
Всесоюзной сельскохозяйственной выставка 1941 года. Изготовлено 
1500 больших и малых золотых медалей, 7000 серебряных не« 
далей для награждения участников выставки.

И

(ТАСС).

Благоустройство дорог 
всенародное дело

Культурное и экономи
ческой развитие района во 
многом зависит от улучше
ния дорог. Поэтому зани
маться делом дорожного 
строительства—долг всех 
трудящихся нашего райо
на.

В нынешнем году нам 
предстоит немало сделать 
для того, чтобы дороги 
наши были более пригод
ными, более проезжими. 
Район должен построить 
3,5 километра булыжной 
мостовой, 8 мостов общей 
сложностью в 47 погонных 
метров.

Для того, чтобы сделать 
всю эту работу необходи
мо выполнить 14 тысяч 
кубометров земляных ра
бот, заготовить и вывезти 
к месту строительства бо 
лее 2500 кубометров камня, 
около 3400 кубометров 
песка и 336 кубометров 
леса.

Отдельные колхозы уже 
приступили к трудовому 
участию на дорожном стро 
ительстве. В колхозе «Кра 
сная волна», Антонихннско 
го сельсовета организова
на бригада по дорожному 
строительству и она, сле
дует сказать, работает не
плохо. Колхозники, заня
тые на земляных работах и 
вывозке камня, ежедневно 
перевыполняют дневное за 
дание.

Хорошо работают на* до
рожном строительстве кол
хозы «Путь к социализму», 
Макарьевского сельсовета, 
«Память Ленина» и «Новая 
деревня», Лапшангского 
сельсовета.

Дружно вышли на дорож
ное строительство колхоз
ники колхоза «Свобода», 
Варнавинского сельсовета.

Однако, строительство 
дорог на сегодня в районе 
по-настоящему еще не раз 
вернуто. На строительных 
участках нет камня, песка 
Достаточно сказать, что 
подвезено камня к месту 
работы пока еще 900 кубо
метров из 2500 кубометров 
требующихся по плану.

Извещение
22-Го вюм, в 11 часов дна, в помещений Дома партийного 

просвещение созывается 7-я сессии районного Совета депутатов 
трудящихся.

Повестка дне s
1, Итоги 1940—41 учебного года и подготовка школ Й йО- 

вому учебному году. (Зав, роно тов. Разночуев).
2 0 выполнении государственного плана развития животно 

йОДства 1941 года и повышения продуктивности скота в районе 
(Зав. райзо тов. Забавив).

На Сессию вызываются: депутаты районного Совета, предсе 
датели исполкомов сельсоветов, председатели постоянных комиссий 
по школам, но сельскому хозяйству и животноводству.

Исполком райсовета.

Многие колхозы до сих 
пор все еще не приступали 
к работам по дорожному 
строительству. Вот, напри
мер, колхоз «18-ый парт- 
съезд»,Лапшангского сель
совета (председатель кол
хоза тов. Палицын) до сих 
пор не организовал дорож
ной бригады. Не интере
суется этим вопросом и 
партийная организация.
“Плохо работают на до

рожном строительстве кол 
хозы Богородского.Горкин- 
ского сельских Советов.

Такое безобразное поло 
жение с устройством дорог 
объясняется тем, что от
дельные руководители кол 
хозов и сельсоветов не счи
тают своим долгом зани
маться этим важным делом. 
Не занимается дорогами, 
как бы следовало, и дорож 
ннй отдел. Заведующий 
отделом тов. Седов мечет
ся, что называется, во все 
стороны, планирует, а де 
ло не движется.

Никто не должен стоять 
в стороне от этого всена
родного дела. Чувство сты 
да должно вызвать у тех 
руководителей колхозов, 
которые не интересуются 
вопросом благоустройства 
дорог.

Сейчас лучшее время для 
дорожного строительства. 
Партийные, комсомольские 
организации и исполкомы 
сельских (Советов дорожное 
строительство должны 
взять под особый контроль 
Надо сейчас мобилизовать 
внимание колхозов, колхоз
ников и всей общественно
сти на борьбу за хорошие 
дороги, организовать мас
совый выход на дорожное 
строительство с тем,чтобы 
закончить его до начала 
уборочных работ.

Надо добиться того, что
бы ни один колхоз не был 
в стороне от дорожного 
строительства, строго вы
полнял график земляных 
работ подвозки камня и 
других строительных ма
териалов

Район должен и будет 
иметь образцовые дороги!

На Савском лесохимическом комбинате (Горьковская область) выстрое
ны новые красивые дома для рабочих и служащих комбината

Заканчиваемый строительством дом для рабочих и служащих.
Фото И. Сенатова < Фотохроника ТАСС

Партийная жизнь
Как Нойо-Никшіьские коммунисты 

изучают историю партии
Долгое время в Ново - Николь

ской партийнфі организации с 
партийной пропагандой было боль 
шое затишье.

Перед началам отчетно-выбор
ного партийного собрания секре
тарь парторганизации тов. Звон
ков по этому Допросу несколько 
зашевелился. Ф*ал беседовать с 
коммунистами, как они изучают 
историю партии, провели теоре
тическую беседу о Пражской кон 
ференции.

На отчетном собрании крепко 
критиковали секретаря за нев 
виманве к политическому само
образованию коммунистов.

После отчетно-выборвого собра 
нвя секретарь тов. Звонков вновь 
забыл об этом и сейчас с делом 
партийного просвещения опять 
наступило затишье,

В партийной организации имеет 
ся 11 человек коммунистов, но 
секретарь за последние два меся 
ца побеседовал только с двоими 
коммунистами. А следовало бы- 
это дело взять под особое наблю
дение, так как коммунисты Ново
никольской партийной организа
ции политическим самообразова 
нием занимаются плохо. Только 
один из всей партийной органи
зации тов. Булочников закончил 
изучение «Краткого курса исто
рии ВКП(б)». Сам тов. Звонков 
3 и месяц сидит на 9 й главе.

Звенья приступили к прополке
Колхоз вмени Сталина,Лапшанг 

ского сельсовета, 14 июня при
ступил к прополке озимых посе
вов. Из 2-ой бригады на пропол 
к у озимой пшеницы вышли 25 
человек Звенья Ершовой А. Ф., 
Авдеевой Е. Ф. и Правдиной Е.ff. 

Тов. Березин (директор НСШ)все 
еще изучает 7 ю главу.

Но, есть и такие коммунисты, 
которые ссылаются на разные 
объективные причины, повыше
нием своего идейно-политическо
го уровни не занимаются Ком
мунист тов Беляев (председатель 
лесоартели) в полном смысле об
ленился и превращается в пус
тышку, он второй год изучает 
З ю главу.

Недалеко от него ушли тов. 
Гусев и Зайцев, они за послед
ние два месяца не брали в руки 
книги, материал усваивают по
верхностно. Характерно.1 на со
беседовании по изучению истории 
ВКП(б) той. Зорин (председатель 
колхоза «Красный ударник», не 
мог ничего путного сказать о 
группе «Освобождения труда», о 
Петербургском союзе.

Партийной организации вопро
су политического самообразования 
коммунисте следует уделить дол 
жное внимание. Создать общест
венное мнение против тех людей, 
которые пренебрегают изучением 
истории партии.

Член большевистской партии 
должен неустанно работать над 
собой, обогащать свои знания 
марксистско-ленинской теорией 
только тогда коммунист может 

■быть подлинным бойцом за дело 
Ленина—Сталина.

На лучшее проведение пропо 
лочеых работ 2 и бригада вызва 
ла на социалистическое соревно 
вание 1-ю бригаду (бригадир 
тов. Кэпасов).

Нагибин, заместитель 
председателя колхоза.

сборы запасных Красной Армии 
и предстоящие маневры имеют 

, своей целью не что иное, как 
к концу. Из всей площади по обучение запасных и проверку 
плану осталось вспахать только ' работы железнодорожного аппара- 
4 гектара Труд пахарей органа- та, осуществляемые, как извест- 
зовав правильно, нормы выработ-, но, каждый год, ввиду чего 
ки выполняются, пашут на пол-^изображать эти мероприятия 
ную глубину. 'Красной Армии, как враждебные

Германии, по меньшей мере.
М. Померанцева нелепо.

Сообщение 
ТАСС

Еще до приезда авглийекогв 
посла в СССР г. Криппса в Лон
дон, особенно же после его 
приезда, в английской и вообще 
в иностранной печати стали мус 
сироваться слухи о «близости 
воины между СССР и Германией». 
По этим слухам: 1) Германия 
будто бы иредъавила СССР пре
тензии территориального в эко
номического характера и теперь 
идут переговоры между Герма, 
нией и СССР о заключении но
вого, более тесного соглашения 
между ними;

2) СССР будто бы отклонил 
эти претензии, в связи с чем 
Германия стала сосредотачивать 
свои войска у границ СССР с 
целью нападения на СССР;

3) Советский Союз в свою оче
редь, стал будто бы усиленно го 
товиться к войне с Германией и 
сосредотачивает войска у границ 
последней.

Несмотря на очевидную бес
смысленность этих слухов, ответ
ственные круги в Москве все же 
сочли необходимым, ввиду упор, 
него муссирования этих слухов, 
уполномочить ТАСС заявить, что 
эти слухи являются неуклюже 
состряпанной пропагандой вра

ждебных СССР и Германии сил, 
1 заинтересованных в дальнейшее 
расширении и развязывании 
войны,

ТАСС заявляет, что; 1) Герма
ния не предъявляла СССР ника
ких претензий и не предлагает 
какого либо нового, более тесного 
соглашения, ввиду чего и пере
говоры на этот предмет не мог« 
ли иметь места;

2) По данным СССР, Герма
ния также неуклонно соблюдает 
условия советски-германского пак 
та о ненападении, как и Совет
ский Союз, ввиду чего, по мне* 
нию советских кругов, слухи о 
намерении Германии порвать 
пакт и предпринять нападение 
на СССР лишены всякой почвы, 
а происходящая в последнее время 
переброска германских войск, 
освободившихся от операции на 
Балканах, в восточные и северо- 
восточные районы Германии свя
зана, надо полагать, с другими 
мотивами, не имеющими каса
тельства к советско-германским
отношениям;

3) СССР, как это вытекает 
из его мирной политики,- соблю
дал и намерен соблюдать условия 
советско-германского пакта о не 
нападении, ввиду чего слухи о 
том, что СССР готовится к. войне 
с Германией являются лживыми 
и провокационными;

4) Проводимые сейчас летние

Заканчивают подъем пара
Хорошо организована работа 

на полях в колхозе „Новый 
крестьянин’* (председатель тов. 
Сипягпн),Богородского сельсовета. 
Сейчас старательно работают кол 
хозникч на вывозке навоза и вспа 
шке пара.

Пахота дарового поля близится



Сплав леса по реке Чусовой (Свердловская область) ЗА ГРАНИЦЕЙПривести в порядок
автотранспорт

Решение восемнадцатой Всесоюз 
ной партийной конференции—ве 
личественная программа даль, 
нейшего развитая промышленно 
сти и транспорта, успешное вы- 
полненве которой — большевист 
сквй долг каждого партийного и 
непартийного руководителя в хо 
злйственника, дело чести каж
дого трудящегося.

Недостатки,отмеченные в работе 
промышленности, железнодорожно 
го и водного транспорта,полностью 
относятся и к автомобильному 
транспорту. Большие недостатки 
в работе имеет автотранспорт 
Варнавинского района. Об этом 
со всей убедительностью говорят 
результаты проводимого полугодо
вого технического осмотра авто 
машин.

На 10 июня по району из об 
щего количества автопарка толь 
ко 30 процентов автомашин явля 
ются исправными, 30 процентов 
автомашин эксплоатируются неис 
правными, требуют ремонта, 5 
процентов находятся в ремонте и 
35 процентов автомашин в кон
сервации, неисправных. Эти циф 
ры говорят о безответственном, 
преступном отношении к автопар
ку со стороны отдельных хозяи 
ственников.

При проведении полугодового 
технического осмотра автомашин 
оказалось, что автопарк стекло 
завода из 6 ве имеет ни одной 
исправной автомашины; в МТС 
из 8 автомашин исправна одна 
и, хуже того, две машины совер 
шенно растащены, от них оста
лись лишь одни только рамы. 
Автомашины на техосмотр пред
ставлены грязные, не смазанные. 
Шахтолее из 13 имеет 10 не
исправных автомашин, одна ма 
шина с прошлого года стоит в 
Тимарихе, завязла в грязи, к 
техосмотру машины не подго
товлены.

Диву дашься, если заглянешь 
в автотранспортное хозяйство 
райпотребсоюза. Здесь 50 про
центов автопарка совершенно ра* 
схищено.

Но есть в районе водители 
машин, которые внимательно, 
бережно относятся к государст
венной собственности—автомаши
не. Например, шофер Варнавин- 
ского сельпо тов. Дмитриенко. Он 
содержит свою машину всегда в 
порядке. Чистой технически ис
правной он доставил машину и 
на осмотр.

Беречь государственную, социа 
диетическую собственность—долг 
каждого трудящегося. Руководи
тели организаций, шоферы дол
жны бережно относиться к авто 
машинам. В каждой организации 
все автомашины в ближайшее 
время должны быть приведены 
в полную техническую готовность.

А Сыроегин, 
госавтоинспектор Уренского 

межрайонного участка.

Война в Европе, Африке и Азии
(Дневник военных действий за 13 июня)

Устраиваем дороги
Колхозницы колхоза «Свобода», 

Варнавинского сельсовета, орга
низованно вышли на дорожное 
строительство.

В первый день своей работы, 
13 июня, на подноске земли оно 
установленную норму выработки 
выполнили на 200 процентов. 
Бригада взяла обязательство, вы
полнить план ио дорстроитель 
ству к 20 июня.

Топорищев.

Отгрузка древесины на Билимбаевском сплавним участке.
Фото В? Носкова Фотохроника ТАСС.

Спиртопорошковое производство 
обеспечить дровами

По системе леспромсоюза на 
12 июня в лесу на дроволесоза- 
готовках работает 150 лесорубов 
и в ближайшие дни должны вый 
ти на лесозаготовки еще 120 че 
ловек. Кооперативы обязаны соз
дать условия для работы лесору
бов, обеспечить хорошим инстру 
ментом, создать хорошие жилищ
ные условия я культурный отдых 
рабочим.

Колхозы оказывают большую 
помощь в работе химкооператавам, 
обеспечивают своевременную заго
товку дров в соковой период Сле 
дует отметить образцовую работу 
колхоза «Заря», Звернихинского 
сельсовета (председатель колхоза 
тов. Москвин).

По большевистски реализуя ре
шения ХѴІИ партконференции 
колхоз в первом квартале план по 
заготовке н вывозке леса выпол
нил полностью, задание на сплав 
ные работы в навигацию 1941 
года перевыполнил вдвое, успешно 
справляется артель и с полевыми 
работами. По заключенному дого
вору с Тимарахивской химартелью 
на заготовку 3300 кубометров 
лесоматериала из колхоза рабо
тают в лесу 11 человек.

Но, такве промкоооеративы.как 
Мусихинский, Антонихинского

Собирайте металлолом!
Сбор черного лома и цветных 

металлов является важнейшим 
мероприятием и имеет исключи
тельное значение в развитии на
родного хозяйства и металлургии 
нашей страны.

Но, к сожалению, не так об
стоит дело со сбором черного и 
цветного металлического лома в 
нашем районе. Сбор идет очень 
плохо, Многие сельпо еще до сих 
пор ве думали приступать к это
му делу и на сегодняшний день 
лома не заготовили ня одного 
килограмма. Например, Тимари- 
хицское сельпо (председатель тов. 
Козлов), Шудское (председатель 
тов.Белов), и другие. Они равно
душно относятся к срыву плана 
по сбору металлического лома.

Неутешительны резулітаты сбо 
ра лома, хранение и отправки 
его и в самом райцентре с. Вар- 
навино. Загляните на место, где 
находятся заготсклады и вы уви 
дате полнейший беспорядок и анти 
санитарию. Склады находятся 
на базарной площади, которая 
загрязнена разным мусором ути 
ля. Рядом с мясными радами, на 
открытом месте устроена какай- 
то свалка лома черного металла

сельсовета (прОдседателыов. До 
брохотов), «Красные пески» (пред
седатель тов. Соловьев) и «Крас
ный расцвет» (председатель тов. 
Смирнов), Горкинского сельсовета, 
прикрывшись вывеской промкол 
хоза, заданий по лесозаготовкам 
и сплаву не получают, но а про
грамму по своему промыслу вы 
поднять не считают своим долгом. I

Эти пром кооперативы позорно ' 
сорвали производственную прог
рамму IV квартала 1940 года, 
так же плохо работали в первом 
квартале нынешнего года, а во 
втором квартале по лесозаготов 
кам и выработке товаров широ‘ 
кого потребления решили совер
шенно ничего не делать. Плетут
ся в хвосте эти артели и с 
сельскохозяйственными работами.

Президиум леспромсоюза не 
должен дальше мириться с без
деятельностью руководителей пром 
кооперативов. Нужно заставить 
товарищей Смирнова, Соловьева и 
Доброхотова взяться за дело по- 
настоящему а добиться, чтобы 
производственную программу из 
квартала в квартал выполнял 
каждый промкооператив.

К. Топорищев, 
специалист лесозаготовок.

и она лежит,не убирается годами.
Спрашивается, кто же за этот 

лом отвечает, как он охраняется, 
неизвестно. В результате чего по 
лучается так: принятый уже лом 
из этой кучи растаскивают и ено 
ва его же приносят сдавать сбор
щикам.

Также слабо организовано дело 
с отправкой лома на приемные 
пункты ст. Ветлужской Руково
дители заготовок и сборщики не
своевременно производят отправле
ния этого груза на базы и заво
ды и большое количество расте
ривают у своих складов Все это 
происходит на глазах "правления 
райпотребсоюза и заведующего за
готконторой тов. Корнеева, но они 
мер к устранению никаких не 
принимают.

Лом черного и цветного метал
ла в районе есть, только нужно 
его суметь собрать. Боевая задача 
руководителей заготконторы и 
сельпо умело организовать эту 
работу на местах, среди населе 
ния, с продажей встречных то 
варов.

Самое живое участие в сборе 
лома должны принять комсомоль 
ские и пионерские организации.

В ночь на 13 июня, сообщается 
в сводке германского командова
ния, легкие германские бомбар
дировщики произвели валеты на 
аэродромы в Южной и Централь
ной Англии. Германские самоле
ты потопили в проливе св. Георга 
4 английских вооруженных тор
говых судна и причинили повреж 
дения четырем другим крупным 
пароходам.

В ту же ночь крупное соеди
нение английской авиации под 
вергло бомбардировке промышлен
ные объекты в Рурской области 
(Германия). Были атакованы так
же доки в Бресте (Франция) и 
Антверпене (Бельгия) и некоторые 
объекты вблизи Роттердама (Гол
ландия).

Я. ##
За последние дни значительно 

оживились военные действия в 
бассейне Средиземного моря Боль
шое число итальянских самолетов 
совершило налет на Мальту. Ан
глийская авиация вновь появля
лась вад островом Родос. Как пе 
редают корреспонденты американ 
ских агентств, эскадрилья само 
летов неизвестной национальности 
утром 12 июня сбросила пять 
бомб на гибралтарскую крепость. 
Один самолет неизвестной нацио
нальности три раза появлялся 
над Гибралтаром. Считают, что 
это был французский самолет. В 
Северной Африке никаких значи
тельных операций не было.

В Абиссинии, как сообщается 
в сводке английского командовав

Предстоящий суд над руководителями 
„Общества дружбы и мира с СССР“

На 4 июня в городе Або (Фин 
ляндия) был назначен суд над 
председателем финляндского «Об
щества дружбы и мара с СССР» 
Маури Рюэмя и рядом других 
членов этого общества. Как изве
стно, «Общество дружбы и мира 
с СССР» было организовано в ап 
реле 1940 г . Оно ставило перед 
собой задачу добиваться улучше
ния отношений на основе дружбы 
и мира между Финляндией и 
СССР. Между тем деятельность 
этого общества подверглась мно 
гочисденным преследованиям фин 
ляндских властей. Запрещались 
собрания общества, многие члены 
этого общества всячески пресле
довались и арестовывались. Такая 
же судьба постигла и председа 
теля этого общества Маури Рюэмя. 
В конце декабря прошлого года 
общество было запрещено. Ряд 

ПО ХУДОЖЕСТВЕННОЙ ОБРАБОТКЕ ДЕРЕВА
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ "fia 1941—42 учебный год на следу

ющие отделения: столярное, токарное, игрушечное, мозаичное, 
резное и хохломской роспиеи.

Срок обучения на токарном отделении один год, на ос
тальных отделениях два гола,

Условия приема;
В профтехшколу принимаются лица, окончившие 5, 6 и 7 

классов неполных средних и средних школ, в возрасте от 14 
до 17. лет. Заявления принимаются до 15 августа 1941 года. К 
заявлению необходимо приложить следующие документы: 
1. Метрическую выпись о рождении, 2. Справку от врача о со
стоянии здоровья, 3. Удостоверение об образовании, 4. Табель 
успеваемости (для окончивших пять или шесть классов).

Лица, окончившие і) и 7 классов неполных средних и 
средних школ, принимаются без испытаний, окончившие 5 
классов держат испытания по русскому языку и математике. 
Испытания проводятся с 25 авгуета. Начало занятий с 1 сен
тября, .

Зачисленные в школу обеспечиваются стипендией от 50 
до 135 рублей в месяц. Иногородние обеспечиваются общежи
тием и постельными принадлежностями. При школе имеется 
ученическая столовая по удешевленным ценам.

Заявления с приложением документов направлять по 
адресу.' г. Семенов, Горьковской области, улица 3—5 июля.

ДЙоеиция

ния, партизанские отряды заняли 
город Лекенти, расположенный на 
главной дороге, идущей из Аддис
Абебы на запад. Он имеет важ
ное значение для окружения Джим 
мы, еще обороняемой итальянца
ми, которые сосредоточили в этом 
районе довольно значительное ко
личество войск и продовольствия. 
Англичане сейчас окружают 
Джимму.

» I »
*

В Сирии активные военные 
действия происходят на всех уча 
етках фронта По сообщению агент 
ства Рейтер, Дамаск, вероятно, 
окружен английскими и деголлев- 
скими войсками. Американские 
корреспонденты передают, что в 
настоящее время происходят пе
реговоры о сдаче этого города. 
Английские войска, продвигаю 
щиеся вдоль побережья, после 
сильной артиллерийской и пуле 
метной подготовки заняли пози
ции, открывающие путь для про
хода в глубь территории Ливана 
из долины реки Иордан. В ряде 
районов французские войска отби
ли атаки англичан.

Две английские мотомеханизи
рованные колонны, наступающие 
из Прака, захватили важный 
пункт Эль-Хасейка (в 55 кило
метрах от иракско-сирийской гра
ницы). Отсюда англичане готовят 
ся к наступлению на Алеппо..

Германская авиация совершила 
налет на Хайфу (Палестина).

(ТАСС).

членов правления и активных 
деятелей общества уже осужден на 
различные сроки тюремного заклю 
чения либо заключен в концент
рационные лагери. Теперь пред
стоит суд над Маури Рюэмя и 
некоторыми другими членами об
щества. Против Маури Рюэмя 
выдвигается, между прочим^ так 
называемое «частное» обвинение 
в том, что во время советско-фин 
ляндской войны он обратился с 
открытым письмом к Таннеру 
(министру иностранных дел), в 
котором выступил против войны 
с СССР. После первого • допроса 
суд отложил рассмотрение дела 
Рюэмя до 16 июня. Процесс про
исходит при закрытых дверях, 

(ТАСС).

Отв редактор А. Бубнов.
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